GESCHÄFTSBERICHT 2013









Der negative Trend der Mitgliederanzahl setzte sich leider auch in diesem Jahr fort. Ein Lichtblick war jedoch die neu etablierte "Zwergengruppe" für Kinder zwischen 3 und 5 Jahren. Diese wurde gut angenommen und hat sich stabilisiert: Ca. 8 Kinder nutzen regelmäßig dieses Trainingsangebot. In den übrigen Trainingseinheiten stellten wir in diesem Jahr nachlassende Teilnehmerzahlen fest. Die Verbesserung dieser Situation ist eine der Aufgaben für 2014.

März

Beim diesjährigen Trainerseminar im Haus Grillensee in Naunhof nutzten wir die Zeit zum intensiven Austausch untereinander. Inhalte der Trainerweiterbildung waren unter anderem die technische Ausführung und didaktische Tipps zum Trainingsaufbau sowie ein Videotraining zur Weiterbildung der Trainer. Neben den praktischen Einheiten hatten die Trainer auch viel Spaß.

April

Seit mehreren Jahren ist das Kinder-Trainingslager im Haus Grillensee fester Bestandteil des Vereinslebens. 21 Kinder nahmen in diesem Jahr teil. Ob Basteln, Training oder Nachtwanderung - die Kinder hatten jede Menge Spaß und konnten ihre Techniken und Katas beim Training weiter verbessern.

Mai

Der Tag im Dojo stand in diesem Jahr unter dem Thema: Biball-Turnier. In mehreren Kleinmannschaften kämpften die Teilnehmer in den Sportarten Floorball und Basketball um den Sieg. Dabei zeigte sich, dass in vielen Karateka auch andere sportliche Talente schlummern.

Juni und September

Mit viel Enthusiasmus und Energie organisierte der Verein auch dieses Jahr wieder zwei Lehrgänge mit dem großartigen japanischen Meister Tadashi Ishikawa. Der Ausnahmetrainer begeisterte die Teilnehmer mit seiner Freude am Detail und den unzähligen Variationen zur Technikverbesserung. Leider nutzten nicht so viele Mitglieder wie erwartet das großartige Angebot.

Dezember

Mit einer Kinderweihnachtsfeier ließen wir das Jahr ausklingen. Dabei zeigten die großen und kleinen Mitglieder ihren Eltern und Freunden, was sie inzwischen gelernt haben. Das abwechslungsreiche Showprogramm wurde begeistert aufgenommen. Anschließend sorgte Weihnachtsmann "Nico" für eine gute Bescherung.

SHOTOKAI LEIPZIG e. V.

